



Boletín informativo

Año 3 No.25

Enero de 2015

Limpieza de los baños

La limpieza de un cuarto de baño es una de las tareas más temidas del hogar. Fregar bañeras, inodoros y azulejos no es exactamente un pasatiempo divertido y no obstante es una tarea que debe realizarse. La limpieza del cuarto de baño no resultará un trabajo tan desagradable si se hace de manera adecuada.

El cuarto de baño es el sector de la casa donde más bacterias o gérmenes se acumulan al estar expuesto al depósito humano de materias orgánicas. Las claves para una correcta limpieza del baño incluyen zonas como: la bañera o ducha, el lavabo y el inodoro, así como las paredes y suelos (baldosas y azulejos). Sin

embargo, hay zonas aledañas que es importante limpiar con atención como por ejemplo la mampara o cortina de ducha, el espejo y la rejilla de ventilación.

Las puertas de la ducha: Siempre debemos tener un cepillo de mango largo y un paño para restregar y secar después de cada uso, así evitamos la acumulación de moho, y una vez por semana debemos realizar una limpieza a fondo. Tenemos diferentes tipos de puertas, las hay de vidrio con marcos de aluminio, en éstas el cuidado es especial porque no debemos limpiarlas con vinagre, ni frotarlas con nada que las pueda rallar, el aluminio se pone negro con este producto. Para limpiarlas debemos

utilizar un limpiavidrios como GLASSAN; si hay manchas de moho, con un rociador aplicamos un poco de limpiabaños FRESCOBANO diluido en agua y restregamos suavemente y enjuagamos bien. Las acrílicas y plásticas que tienen canales debemos cepillarlas con limpiabaños FRESCOBANO verticalmente y secarlas bien con papel o un trapo limpio y seco.

El Inodoro: es fundamental saber que el tanque también debe limpiarse, es el lugar que más acumula moho y debemos mantenerlo limpio, una vez por mes es suficiente. El inodoro se divide en tres partes: el tanque, parte interna y la externa.

El tanque: lo vaciamos y con

Línea completa para la limpieza y desinfección de sus baños

un envase con rociador aplicamos cloro suficiente que cubra bien todas las paredes, el fondo y el herraje, con cepillo pequeño restregamos bien y con una esponja terminamos de limpiar, dejamos llenar el tanque y vaciamos para enjuagar, posteriormente puede colocarse

en el tanque una pastilla para inodoros.

La parte interna: la taza del inodoro puede limpiarse y desinfectarse con un limpiabaños como FRESCOBANO, restregamos con el cepillo y enjuagamos.

La parte externa: con jabón y una esponja restregamos

con cuidado toda la superficie, las tapas y parte externa del tanque, enjuagamos luego con abundante agua.

Limpieza de la grifería del baño: La limpieza de la grifería se realiza con una escobilla pequeña, esta permite llegar con comodidad a los bordes y retirar cualquier indicio de



hongos o sarro. Los paños o esponjas a utilizar en la grifería no deben ser rugosos por que pueden rayar el material. Dependiendo de los materiales de los grifos será el método empleado en su limpieza.

Si el revestimiento del baño es de mármol, este requiere cuidados especiales; cuando se usa como revestimiento en cuartos de baños trae un tratamiento para sellar su superficie porosa. El mármol

un paño seco.

Limpiar suelos y paredes: El suelo y paredes pueden limpiarse con agua y el desengrasante multiusos BIO-VERDE. En los lugares donde el trapeador no llegue, pasar un paño humedecido con el producto. Luego secar con un paño que no deje marcas.

Limpieza del resto del inodoro con limpiador desinfectante: se debe limpiar el

rosa capa de desinfectante JERMEES en spray. Es más probable atrapar bacterias de la manija que de cualquier otra parte del inodoro, así que debe limpiarse bien. Limpieza del piso alrededor del inodoro con desinfectante en spray JERMEES: Por lo general, si el inodoro está sucio, también lo está el piso a su alrededor. Para no ensuciarse los pies cada vez que se utilice el inodoro, debe aprovecharse la oportu-

no se puede limpiar con ningún producto abrasivo, bastará con abundante agua y un paño. Si no, se tendrá que recurrir a los productos comerciales especiales para mantenimientos de los mismos. Al ser una superficie muy porosa, cuando se mancha hay que actuar rápidamente, aplicando sal sobre la mancha, la sal absorberá la mancha.

Limpiar la jabonera: Siempre tiene trozos de jabón

resto del inodoro después de limpiar la taza, incluso si no está muy sucio. Al terminar, el inodoro no sólo tendrá un hermoso brillo, sino que además estará libre de bacterias. Utilizar un spray limpiador desinfectante como JERMEES para humedecer todo el inodoro. Asegurar de cubrir la parte superior e inferior del asiento, y todo el exterior de la taza, incluyendo la base.

tunidad para limpiar la sección adyacente del piso. Utilizar un cepillo o escoba para limpiar cualquier pelusa o suciedad alrededor (especialmente detrás) del cuerpo del inodoro. Limpiar el área con toallas de papel húmedas, paños desechables, o un trapo

Se pueden limpiar las partes del inodoro en el orden que quieras, pero, si se tiene prisa, lo más inteligente es comenzar por la taza. De

pegados en el esmalte. Limpiar con agua caliente, fregar con una esponja, aclarar y secar.

Limpiar vidrios, espejos y mamparas: Si sólo son salpicaduras utilizar el limpiavidrios GLASSAN. Si tiene adherido sarro o jabón es preferible primero frotar la superficie con una preparación de agua y limpiabaños FRESCOBAÑO, dejar actuar unos minutos, aclarar con un paño y sacar brillo con

Utilizar presión ligera con un paño o toalla de papel, para fregar y remover el limpiador.

Limpieza de la manija: La manija necesita limpieza extra debido a que se toca cada vez que se usa el inodoro. Es un lugar de cultivo de bacterias, las cuales pueden quedarse en los dedos después de tirar de la manija; debe asegurarse de cubrir la manija con una gene-

esta forma, si se salpica el agua sucia de la taza mientras se limpia, no se ensuciarán las otras partes del inodoro que se hayan limpiado.

Todos los productos mencionados podrá encontrarlos con cualquiera de nuestros distribuidores autorizados. Le invitamos a visitar nuestra página web: www.sanber.com-mx